

Le 6 octobre 2011

Communiqué

Le Consul d'Algérie à Nice a décidé d'organiser, sous l'égide de la République Algérienne Démocratique et Populaire, le 17 octobre prochain une conférence sur les « événements du 17 octobre 1961 », à Paris, dans un grand hôtel de la promenade des Anglais.

Cette initiative est une illustration, scandaleuse et annonciatrice, de la manière dont le gouvernement algérien entend, sur le territoire de la république française, porter le combat mémoriel.

Le Cercle algérieniste demande donc, en guise de réciprocité, au Ministère des Affaires Etrangères Français, de programmer une conférence, à Alger, sur le drame du 5 juillet 1962, journée funeste qui vit plusieurs centaines de Français d'Algérie enlevés et assassinés par le FLN.

2012 doit être l'année de l'équité des mémoires et de la reconnaissance de toutes les souffrances et de toutes les victimes sans exception.

Thierry Rolando
Président national du Cercle algérieniste